

nunciar á la autoridad competente, á los electores industriales que las ejercen sin pagar tal contribución, y que por cuya causa se les hubiese llegado á persuadir á que votasen determinada Candidatura.

El derecho de la emisión del sufragio, electores, es libre y completamente voluntario. Si algun elector industrial resultare víctima de tal atropello, esto es, si se le impusiera mayor matrícula de la que le pertenece ó actualmente tiene señalada motivado por la voluntad de votar la candidatura contraria al Caciquismo, se le suplica, lo ponga en conocimiento de la Comisión ejecutiva de la Coalición, ó de la Junta del Centro Industrial y Comercial de esta villa, la cual tiene medios sobrados en Barcelona para que no prospere tal indignidad.

La opinión pública, Granollerense, será, sin duda, completamente favorable á la candidatura que presentarán los elementos de la Coalición Electoral, contraria á la de los funestos hombres del Caciquismo. Con un pequeño esfuerzo de todos esos elementos sanos que constituyen la citada opinión, la victoria será nuestra y entonces en no lejanos dias, se demostrarán en la Casa Comunal los *tipujos, chanchullos é irregularidades* que necesariamente existen en aquella desgraciada administración, que motiva sin duda el mal estar de los honrados habitantes de Granollers que por ello no pueden siquiera comer, poniendo coto á esos despilfarros en la contabilidad municipal, procurando que cada cual pague lo que le corresponde para florecimiento y Bienestar de la clase menesterosa y del público en general.

INSISTIENDO

Vamos por momentos y á pasos agigantados acercándonos á la lucha que sin miedo y con entero corazón ha de entablarse el próximo venidero domingo la que llevan á cabo hombres de fe y entereza, de caracter hartos ya de tanta podredumbre como hay en la casa comunal á grupos de estar aplaudido por esos hombres

funestos y sin entrañas que mientras ellos vayan bien nada les importa el que padezca la población entera.

Hemos de insistir siempre en este punto, por que, por mas que ha de saberse en todas partes, parece en muchos casos que se ha acabado la memoria y se tira todo á las espaldas como diciendo, aqui me las den todas.

¡Y que de males no ha causado en esta villa la conducta seguida por los hombres que de haber querido estaria totalmente cambiada!

De quererlo entender, de amar verdaderamente los intereses generales que al fin son sus propios intereses, este Granollers hoy tan mal parado y que parece talmente un vividero para los mas atrevidos ó sea para los vividores, seria un Granollers rico y floreciente, un Granollers totalmente desconocido. Y analizando las cosas y los hombres: ¿quienes, porque, como y cuando y de que manera ha podido llegarse á tal estado?

¿Es posible que haya podido llegarse en tal estado?

¿Es que no hay sangre, es que no hay sentido comun, es que no hay vergüenza para que haya tenido de soportarse tanta vileza, tanto mangoneo y tanto procurar por si revotando á un pueblo, por estos hombres que durante tantos años de mando es por lo unico que ha procurado?

¡Ah! mentira parece que haya que haber planos, bien ó mal cortados; que tengan que decir al pueblo y repetirle cada dia estas cosas y hablar contra estos hombres subiéndolo y tocandolo como lo saben y tocan.

Al hacer todas estas observaciones y al hablar de estas cosas no nos conmueve otra cosa ni otro interes que el hacer comprender á los electores de esta villa, lo que deben hacer en las próximas elecciones municipales. Deben los electores saber decir á estos hombres que tan mal han hecho en esta villa, en provecho propio, cuando les digan que voten con ellos que ya están causados de tanta mala administración y de tanto chanchullo y nos vamos á dar nuestro sufragio á los candidatos que presenta la coalición, por que entendemos que con estos está el bien de la población y con vosotros está solo la ruina.

¡Así debeis de contestarles! De no hacerlo así, no alardeeis nunca más de que estais hartos de estos caciques, no digais más que quereis administración honrada, no digais más que quereis hombres que tengan entereza y que sepan defender al pueblo, y que no sean porta estandartes, lacayos, y hasta diria limpiabotas pero suprimo la frase, de estos que son causa y parte única en los desastres de la mala administración, de la que tanto abominamos y de la que ha sido causa de la ruina de esta villa que tan rica podría ser.

Para que haya administración es por lo que se ha formado la coalición que en

las próximas elecciones municipales presentan batalla á estos hombres nefastos que todo lo han infestado.

El próximo domingo el pueblo ha de demostrar si le va bien ó no le va bien el estado actual de cosas, de no irle bien, de estar cansado de caciques y chanchullos, que el pueblo vaya como un solo hombre, sin imposición, á votar á los candidatos de la coalición y entonces demostrará lo que puede y lo que vale cuando de sus propios intereses se trata.

La Primera Ilegalidad

Para que nuestros lectores y asociados se hagan cargo que clase de *legalidad* ha de imperar en la próxima contienda electoral, y esto sin contar con las *legalidades* que se demuestran todas estos dias, pues hay quien desde sus alturas pide, suplica y sino amenaza á los electores á que voten la Candidatura Caciquista.

Sin contar con que se ha apelado á á todos los medios, desde la suplica y la amenaza hasta llegar á propalar la noticia, que en todas partes se da como cierta, de que los caciquistas han llegado á un acuerdo con nosotros; y que nosotros hemos aceptado la designación de dos candidatos de entre los asociados para la próxima contienda, que junto con dos conservadores y tres liberales fusionistas compongan la Candidatura que ha de triunfar, de lo cual nosotros protestamos valientemente, pues, no es cierto, como en otro lugar de este mismo periódico se desmiente, por la propia Comisión de Coalición Electoral, de que se haya llegado al susodicho acuerdo.

Pues bien, despues de todas estas *legalidades* que usan tan solo las gentes Caciquistas, van á ver nuestros representantes y electores la PRIMERA ILEGALIDAD que van á cometer los que tan mal invierten el dinero de los granollerenses.

En las próximas elecciones que se verificarán el 10 del corriente, deben elegirse, para renovar la mitad del Ayuntamiento, siete concejales, segun mandato expreso de la Ley; además deben llenarse tambien las vacantes que por cualquier concepto haya en la Corporación Municipal.

Siendo así que los concejales que han de cesar ahora en el desempeño de su cargo son los siete que resultaron elegidos en Mayo de 1897, y además hay en la Corporación Municipal la vacante que resulta por la dimisión aceptada al señor Fontdevila, elegido en Mayo de 1899, cuyo Sr. debería ejercer el cargo otros dos años, resulta que son 8 y no 7 los